

COMMUNIQUE



26 mai 2015

Groupe Eurotunnel présent au salon « Jeunes d'Avenirs » de Lille

Acteur économique majeur du Nord-Pas-de-Calais, Groupe Eurotunnel poursuit son engagement et sa mobilisation en faveur de l'employabilité des jeunes et sera présent sur le salon « Jeunes d'Avenirs » qui se tiendra au Stade Pierre Mauroy de Lille le jeudi 28 mai 2015.

La première édition de ce salon avait attiré plus de 6 000 jeunes en recherche de formation ou d'emploi.

Fort d'une politique d'embauche dynamique depuis 4 ans Groupe Eurotunnel sera présent sur le salon à travers ses différentes filiales françaises que sont le CIFFCO, Europorte ou encore ESGIE, pour valoriser les différents métiers du ferroviaire et proposera près de 50 postes dans des métiers durables, non délocalisables tout en prenant en charge la totalité de la formation des futurs candidats.